

Die Gemeinschaft Schweiz: Vision, Lösungen und Forderungen der CVP

Extrempositionen gefährden die nationale Einheit der Schweiz

Extreme spalten unser Land: In Verlierer und Gewinner, in arm und reich, alt und jung, krank und gesund, Stadt und Land. Diffamierung, Ausgrenzung, reines Machtstreben und ein intoleranter Politstil säen Verunsicherung und Misstrauen. Pure Selbstverwirklichung zerstört die Solidarität.

Die CVP setzt sich ein für die Gemeinschaft Schweiz

Die CVP richtet ihre Politik auf Menschlichkeit und Werte aus und bietet tragfähige Lösungen an. Die «Gemeinschaft Schweiz» ist unsere Antwort auf die zerstörerische Bedrohung durch die Extreme.

Wir haben eine Antwort auf die zentralen Herausforderungen unseres Landes: Unsere Vision ist die Erneuerung des Generationsvertrags, eine innovative und leistungsfähige Marktwirtschaft mit attraktiven Arbeitsplätzen, eine Gesundheitspolitik, die zu tragbaren Prämien führt und eine Schweiz mit starken Familien und glücklichen Kindern.

Auf den folgenden Seiten erfahren Sie, wo wir in den nächsten Jahren die Schwerpunkte in unserer Politik setzen. Für Ihre Fragen und Anregungen stehen Ihnen unsere Nationalratskandidaten gerne persönlich zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Sie.



Peter Hess
Nationalrat, CVP Kanton Zug